

CAMPEONATO NACIONAL DE LIGA III DIVISION

Gran victoria del Granollers que bate ampliamente al primate San Andrés en un partido emocionantè y de ambiente caldeado

Grupo tercero

Resultados de la pasada jornada

GRANOLLERS—San Andrés	6—2
Segarra — TARRASA	2—1
Reus — Tortosa	2—1
Mataró — Constancia	8—3
San Martín — Igualada	9—1
Sans — Baleares	6—2
Júpiter — Sueca	3—0
Játiva — Aceró	3—1
Manacor — Catarroja	6—0

CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
San Andrés	25	18	2	5	89	38	38
Tortosa	26	17	1	8	87	40	35
Játiva	26	17	1	8	74	41	35
San Martín	26	14	4	8	75	53	32
Mataró	26	15	2	9	70	52	32
Segarra	26	14	3	9	62	39	31
TARRASA	26	13	4	9	71	48	30
Manacor	26	13	4	9	51	37	30
GRANOLLERS	26	14	1	11	83	55	29
Júpiter	26	13	1	12	58	59	27
At. Baleares	26	12	3	11	66	69	27
Reus	26	11	4	11	55	62	26
Catarroja	26	11	2	13	52	75	24
Constancia	26	10	2	14	76	83	22
Sans	26	8	3	15	43	66	19
Aceró	26	7	2	17	41	86	16
Igualada	26	3	3	20	39	90	9
Sueca	25	1	2	22	18	113	4

En Granollers

GRANOLLERS 6
SAN ANDRES 2

Parece estar especializado el Granollers en desbaratar y hacer fracasar planes. El pasado domingo fué el San Andrés y con él su público que en número superior al millar estuvo presente en el campo de deportes local para alentar y dar moral a sus jugadores y el cual era portador de innumerables banderitas con los colores del Club y alguna que otra pancarta con destacadas inscripciones en honor al San Andrés y a su equipo que lo representa y que estaban preparadas y destinadas a ser enarboladas por doquier en el caso muy probable, según ellos, tratándose de un líder cuya justificada fama en sus triunfales desplazamientos merecían el más optimista crédito de alcanzar el conjunto una vez más la victoria que en esta ocasión les daba derecho a proclamarse virtuales campeones del Grupo, quienes vieron frustradas de momento sus más vi-

vas ilusiones por obra y gracia de un Granollers que no les era del todo desconocido puesto que ya en el partido de ida jugado en su campo dió pruebas de una calidad y de una clase de juego poco comunes dentro de la 3.ª División de Liga, pero que el factor suerte que tan decisiva importancia tiene para un Club y para su equipo tanto en aquella ocasión como en muchas otras no le había sido propicia, si bien ya entonces pudieron comprobar los de la popular barriada barcelonesa que el C. D. Granollers era un Club merecedor de figurar en mejor posición dentro de la clasificación general del Grupo. Y aquella favorable impresión que imparcialmente y a no dudar tuvieron que sacar entonces del Granollers la afición en general adicta al San Andrés quedó plenamente confirmada el pasado domingo en un encuentro que pasará a la historia del Club local como nota destacada.

Jugó el Granollers un partido tan completo, estuvieron sus elementos tan acertados y jugaron todos ellos tan bien que muy difícil se le hace al cronista destacar parrajes del mismo, puesto que los 90 minutos se desarrollaron con tanta emoción que no es posible destacar un momento de otro, como tampoco lo es el determinar por orden de méritos la actuación individual del once, toda vez que desde Roselló que nada pudo hacer en los dos goles que encajó, el primero de un fuerte puntazo a escasos metros de la portería y el otro de "penalty", y en cambio demostró en más de una ocasión lo mucho que vale y su condición de indiscutible guardameta titular; pasando por una pareja de defensas tan firme, valiente y segura como la que forman Gimeno y Picas, estando ambos en el mejor momento de su carrera futbolística; y la reconocida valía de una línea media en cuyo centro figura un hombre de una gran experiencia futbolística, un Rovira que con su reconocida personalidad dentro del campo y su efectividad en el juego da ambiente y moral a todo el conjunto, muy bien ayudado por dos medio alas, el uno, Llácer sin gran brillantez en su peculiar juego pero enormemente efectivo con gran valentía y que el domin-

go rubricó con una gran actuación, indiscutiblemente la mejor que le hemos visto, anulando por completo al más temible jugador andresense, Buque, la regularísima temporada que está atravesando; y el otro lado un Martí cuyos dotes de excelente jugador nadie puede poner en duda, con su excepcional potencia de tiro muy temido por todos los porteros que se le enfrentan; hasta llegar a la delantera formada por dos interiores, Casadevall, jugador hábil y decidido verdadero cerebro y conductor de la misma y Salat digno elemento para figurar en equipos de superior categoría; con un Guirado que se nos reveló el pasado domingo como un gran exterior, cuajando una segunda parte fenomenal y un Daví en el puesto de exterior zurdo cuya rapidez, intuición de jugador y toque de balón son algo excepcional y finalmente con Ricart ocupando el difícil puesto de centro delantero y cuya actuación del todo convincente rayó a gran altura, burlando valientemente y de continuo la estrecha vigilancia de los defensas contrarios sobre todo de Defaus.

Del San Andrés nos gustaron los dos medio alas volantes, el portero, y de la delantera Roca y Tubau.

Los equipos a las órdenes del colegiado señor Cabús, cuya actuación nos convenció plenamente, formaron de la siguiente manera:

San Andrés. — Prats; Ferrer, Defaus; Rubio; Bosque, Pérez; Roca, Buque, Tubau, Tejedor y Sendra.

Granollers. — Roselló, Gimeno, Picas, Martí, Rovira, Llácer, Guirado, Salat, Ricart, Casadevall y Daví.

La primera parte terminó con el resultado de 2 a 1 favorable a los locales. Los dos goles del Granollers los marcó Casadevall, el primero en jugada personal y de mucho mérito. El del San Andrés lo logró Tubau.

En la segunda parte Guirado marca para sus colores. A continuación es el Granollers quien encaja un nuevo tanto por decretarle el árbitro "penalty" que se encarga Bosque de convertir en gol. Y finalmente los jugadores locales en plena euforia marcan tres nuevos tantos en el escasísimo margen de tres minutos.

Belve.

Bicicletas y Deportes
SASTRE

Continúa en la pág 5.